



Medienmitteilung 7. August 2019

Mobilitätsangebot in der Region Brugg

«Kolibri» fährt in Brugg noch bis Mitte Oktober 2019

Das Mobilitätsangebot Kolibri ist vor knapp einem Jahr als Pilotprojekt gestartet und hat sich in der Region Brugg gut etabliert. Fahrgäste können den zwischen öffentlichem und privatem Verkehr angesiedelten Service noch bis zum geplanten Projektende Mitte Oktober 2019 nutzen. Weitere «Kolibris» in der Schweiz sind bereits in Planung.

Noch bis Mitte Oktober 2019 können Einwohnerinnen und Einwohner der Region Brugg den Mobilitätsdienst Kolibri nutzen. Dann beenden die beteiligten Partner das einjährige Pilotprojekt, wie sie es im Herbst 2018 bei der Lancierung angekündigt hatten. Der Probetrieb mit dem neuartigen Tür-zu-Tür-Shuttle hat wichtige Erkenntnisse in Bezug auf die Kundenakzeptanz, die Tarifgestaltung, den täglichen Betrieb und den Einsatz der Kolibri-App geliefert. Die gesammelten Erfahrungen und Erkenntnisse sind wertvoll, wenn künftig für andere Einsatzgebiete ein On-demand-Service entwickelt wird. Die Planung dafür läuft, konkrete Verträge sind aber noch nicht unterzeichnet.

Weil Kolibri bei den Kundinnen und Kunden sehr gut ankommt und gut funktioniert, haben die Verantwortlichen zusammen mit dem Kanton Aargau und den Gemeinden im Betriebsgebiet geprüft, ob sie das Mobilitätsangebot allenfalls nach der einjährigen Pilotphase weiter betreiben könnten. Sie kamen aber zum Schluss, dass sich das Modell in dieser Form in der Region Brugg nicht wirtschaftlich umsetzen lässt. PostAuto ist für einen definitiven Betrieb eines On-demand-Services auf Gemeinden, Kantone und den Bund angewiesen, die das Angebot bestellen und mitfinanzieren. Es gab einige interessierte Gemeinden in der Region Brugg, doch alleine mit diesen Gemeinden wäre das Bediengebiet zu klein, wodurch auch die notwendige finanzielle Basis für die Weiterführung nicht gegeben war.

Detaillierte Informationen im Herbst 2019

Das Mobilitätsangebot Kolibri besteht seit Mitte Oktober 2018 in der Region Brugg. Gegenwärtig gibt es pro Tag im Durchschnitt knapp 30 Buchungen. Die Nachfrage ist jeweils abends ab 19 Uhr am stärksten, wobei die Kundinnen und Kunden am häufigsten am Freitag und Samstag mit Kolibri unterwegs sind. PostAuto betreibt das Pilotprojekt zusammen mit der SBB, der Amag sowie den lokalen Taxibetrieben Taxi24 und BruggerTaxi. An einer Medienkonferenz zum Projektende Mitte Oktober 2019 werden die Verantwortlichen Bilanz ziehen.

Website

www.kolibri.ch

Auskunft für Medienschaffende:

PostAuto Medienstelle, Telefon 058 / 338 57 00, E-Mail infomedia@postauto.ch

Partner

Ein Innovationsprojekt von



Hauptpartner



Projektpartner



In Kooperation mit

Bundesamt für Verkehr (BAV)

Kanton Aargau